

Animàlia Hospital Veterinari quiere ofrecer sus servicios a animales exóticos ya que éstos también requieren atención médica. Por eso es recomendable que una vez haya comprado un animal exótico lo lleve al veterinario para hacerle una revisión general, y si ya tiene uno, se recomiendan mínimo una revisión al año.

El gecko leopardo es nativo de las áreas desérticas y sabanas secas de Afghanistan, India y Packistan pero ahora son muchos los que se mantienen en cautividad como mascota.

Los geckos leopardos son lagartijas nocturnas que en libertad suelen resguardarse durante el día debajo de rocas y madrigueras. La mayoría de adultos son amarillos con manchas negras, no obstante debido a su reproducción en cautividad puede ser que sus patrones de color sean variables

Información básica

-Longitud: 17-25cm

-Peso adulto: 45-60gr

-Esperanza de vida:10-25 años

-Madurez sexual: 10m edad

Debido a su tamaño, atractiva apariencia y su fácil mantenimiento se han convertido en una de los reptiles más comunes entre mascotas. A diferencia de otras especies de geckos, el leopardo posee pestañas móviles y carece de unos dedos con ventosas (otros geckos si poseen) que les permiten pegarse a las paredes.

El gecko leopardo NUNCA debería cogerse por la cola; cuando se manipula debería sujetarse todo el cuerpo.

¿Es un macho o una hembra?

Cuando son juveniles, hay muy poca diferencia entre los machos y las hembras de gecko leopardo. Como curiosidad, el sexo viene determinado por la temperatura en que se ha incubado los huevos.

Cuando son adultos, los machos tienen una cadena en forma de V de poros pre-anales en la parte interna de los muslos, mientras que las hembras sólo tienen pequeños hoyos en la zona pre-anal. Los machos también tienen dos protuberancias en la base de la cola que son los hemipenes. A más, los machos suelen pesar más que las hembras y tener un cuerpo más robusto.

Dieta

Los Geckos leopardos se alimentan principalmente de insectos vivos. La dieta suele basarse en grillos y una pequeña cantidad de larvas de gusanos (Zophabas), gusanos de cera, gusanos de seda, cucarachas y otros insectos vivos. No

poner exceso de grillos en el terrario, únicamente los que el animal es capaz de consumir en el momento (normalmente de 4 a 6).

Es importante que los grillos/insectos a su vez estén BIEN alimentados. Si los grillos tienen el intestino vacío no son buena fuente de nutrientes. Podemos alimentar a los grillos con piensos de loro o conejo, hojas verdes (excepto lechuga) y un poco de manzana o patata para proporcionarles humedad. Hay que empolver los insectos con suplementos vitamínicos-minerales y Calcio. *Pregunta en Animàlia Hospital Veterinari que suplementos utilizar.*

La presa viva debe ofrecerse en un recipiente para evitar que los gusanos/larvas de gusanos se escondan en el terrario y así también reducir la ingestión de sustrato de forma accidental.

Los Geckos juveniles deberían alimentarse con grillos cada día o días alternos y los adultos de 3-4 veces por semana. Como norma general se debería utilizar grillos de tamaño que no superen la anchura de la cabeza de su Gecko.

Temperatura

Asegurase de tener al menos un termómetro en el terrario ya que la zona caliente debería rondar de los 29-31°C (84-88F) y la fría unos 21°C (70F). Así pues se puede proporcionar calor mediante esterillas calientes (colocarlas en la parte vertical, pared del terrario por fuera de éste) o luz caliente.

Luz UV

Hay controversia en si hay que utilizar luz UV en los terrarios para Geckos leopardo ya que estos son nocturnos. Se se utilizan es suficiente con 3-4h al día y de bajo nivel. Por el contrario si no se utilizan hay que proporcionar Ca i Vitamina D de forma regular. *Pregunta en Animàlia Hospital Veterinari qué pauta utilizar.*

Humedad

Hay que proporcionar un poco de humedad en el interior del terrario y ésta se puede lograr utilizando un spray con agua y humedecer el ambiente para proporcionar una muda de piel correcta.

Terrario

El terrario debe ser de dimensiones adecuadas y que posee una buena ventilación. Hay que poner una tapa ya que si no puede haber riesgo de fuga.

Proporcionar un recipiente con agua y cambiar ésta diariamente.

Hay que utilizar un buen sustrato para el terrario como toallas de papel, papel de periódico, cortezas o moqueta. NO utilizar arena ya que ésta puede ser consumida por su Gecko y causar problemas obstructivos.

Hay que proporcionar lugares para esconderse y llenarlos con musgos de turbera para mantener la humedad y también incluye rocas duras para que su

Gecko se puede frotar y facilitar la muda de piel en época de muda.

Es importante poner en cuarentena a los nuevos individuos (mínimo unos 30d) y si los mantiene en grupos máximo un macho adulto por grupo para evitar posibles comportamientos agresivos.

Desde Animàlia Hospital Veterinari esperamos que esta información le haya sido de ayuda.

El equipo de veterinarios de ANIMALIA

www.animalia.cat

animalia@animalia.cat

CUIDADOS PARA TU GECKO LEOPARDO

(*Eublepharis macularius*)



ANIMALIA
HOSPITAL VETERINARI

Passeig Països Catalans, 37-39 17190 SALT (Girona)
TIF: 972239003 Fax: 972235072